

2 décembre 1938

Monsieur J.Rodrigues-Henriques, 20,rue Bonaparte, Paris VIe

Cher Monsieur,

Après avoir communiqué au président de notre comité le contenu de votre lettre du 30 novembre je m'empresse de vous remercier de la générosité avec laquelle vous voulez bien nous aider pour la réalisation de notre projet d'une salle Vallotton à notre Musée. MM.Vallotton de Lausanne, auxquels nous avons dû adresser une lettre analogue à celle que vous avez reçue de notre part, n'ont pas hésité, eux aussi, de faire un effort de leur part. Les sacrifices qu'ils font sont même plus grands que la réduction si estimable que vous avez bien voulu faire, ce qui compense juste la légère différence des prix pour laquelle, à ce qu'il semble, M. Maxime Vallotton vous a blâmé. La séance décisive aura lieu vers le milieu de la semaine prochaine, mais tous les signes sont déjà maintenant si favorables qu'il n'y a pas de raison de s'inquiéter de son résultat. Nous sommes vraiment très touchés de la façon dont vous avez bien voulu comprendre et agréer nos propositions, issues d'ailleurs de la simple nécessité.

Quant aux 6 toiles :

Locquirec	1902
Locquirec	1902
Pommiers en Normandie	1904
Baigneuse endormie	1913
Baigneuse surprise	1916
Nu au crabe	1924

nous sommes en train de chercher la solution pour les modifications nécessaires dans la disposition des caisses pour un envoi spécial avant la fermeture de l'exposition. Nous comptons que les formalités de douane et d'expédition à la gare de Zurich puissent se faire demain, de sorte que vous receviez les 6 tableaux vers la fin de la semaine prochaine.

Le livre de raison et le petit carnet de croquis